

Fecha: 10-01-2025

Medio: La Estrella de Quillota Supl.: La Estrella de Quillota

Tipo: Noticia general

Título: Petorca fue la provincia más beneficiada por subsidio eléctrico

Pág.: 5 Cm2: 173,5 VPE: \$210.618

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.200 6.600

■ No Definida



UN 49% DE LOS HOGARES PETORQUINOS PAGÓ MENOS POR LA LUZ

Petorca fue la provincia más beneficiada por subsidio eléctrico

La Secretaría Regional Ministerial de Energía de de Valparaíso publicó resultados del subsidio eléctrico correspondiente al segundo semestre de 2024, beneficio que alcanzó a un total de 186.876 hogares en la zona, buscando aliviar los gastos en las cuentas de la luz de lasfamilias más vulnerables.

A nvivel de provincias,

en Quillota hubo 24.671 hogares beneficiados, con Quillota como la comuna más destacada (10.781 hogares, un 40%), mientras que en Petorca esta utilidal llegó a 11.152 casas, siendo Petorca la ciudad con mayor porcentaje de adjudicación de la región (49%).

El seremi (s) de Energía, Jaime Rojas, destacó los resultados de esta convocatoria, asegurando que "estamos satisfechos con el impacto que ha tenido el subsidio eléctrico en la Región de Valparaíso. Logramos beneficiar a más del 93% de los postulantes, con un total de 186.876 hogares adjudicados. Este apoyo no solo alivia los gastos en energía, sino que también mejora la calidad de vida de miles de fami-

lias, especialmente aquellas lideradas por mujeres o con adultos mayores y niños a su cuidado".

La autoridad recordó en la misma línea que "hasta el 13 de enero está abierto el plazo de reposición para corregir errores en las postulaciones. Invitamos a quienes no recibieron el beneficio a revisar sus datos". ©